

# *Presidente Evo afirma que nueva vacuna favorecerá a la salud de las bolivianas*

---



La Paz, 28 mar (RHC) El presidente Evo Morales aseguró que la introducción de la nueva vacuna contra el virus del papiloma humano en Bolivia se inscribe como un importante paso en el cuidado de la salud del pueblo.

Morales destacó la importancia de la prevención para contribuir al bienestar de los bolivianos, durante la ceremonia acontecida en el departamento de Cochabamba.

Luego de anunciar nuevas inversiones en hospitales oncológicos de ese territorio, el gobernante saludó la nueva acción que beneficiará a más de 350 mil niñas en unidades educativas de todo el país, tanto públicas como privadas.

Según la ministra boliviana de Salud, Ariana Campero, el medicamento será suministrado de manera gratuita, cuando -en clínicas privadas- la dosis asciende a más de 140 dólares.

Este año inmunizaremos a niñas de entre 10 y 12 años. Y para 2018 vacunaremos a alumnas de 10 años, explicó Campero luego de referirse al impacto positivo del nuevo fármaco en la reducción de las

muerdes por cáncer de cuello uterino.

Al respecto, recordó que según informes oficiales cada día en Bolivia mueren de dos a tres mujeres como consecuencia de esa enfermedad.

La introducción de esta vacuna -después de una inversión de casi cinco millones de dólares- es una tarea más orientada por el presidente para cuidar la salud de la población, aseguró la ministra.

De acuerdo con Campero, las mujeres bolivianas reciben de manera gratuita los métodos anticonceptivos gracias al gobierno nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125427-presidente-evo-afirma-que-nueva-vacuna-favorecera-a-la-salud-de-las-bolivianas>



**Radio Habana Cuba**